

Jahresbericht Technische Leiterin 2017

Der erste Event in diesem Jahr mit allen Vereinen war das Ski Weekend im Pizol. Das Wetter war super und wir genossen die Tage auf der Piste und im Apres Ski. Organisiert wurde der Anlass durch Matthias und Nico.

Der erste Wettkampf im Jahr war dann der Hallen Leichtathletik Wettkampf in Effretikon. Dort gewannen die Frauen und Männer der Aktivriege jeweils eine Auszeichnung.

Wie in den letzten Jahren war der erste Wettkampf unter freiem Himmel der Gym-Cup in Elgg. Mit dem neuen Modus konnten die Turnerinnen die beiden Durchgänge am Nachmittag turnen, weshalb vermehrt Fans die Frauen anfeuerten. Die beiden soliden Durchgänge, reichten zum guten zweiten Rang hinter Guntershausen. Nach wiederholten Siegen in den letzten Jahren, konnten die Aerobinen leider nicht den Wanderpreis in die Höhe stemmen. Dieses Jahr findet der Anlass am Samstag statt.

Die RMS fand dieses Jahr in Wülflingen auf dem Sporren statt. Die Aktiven turnten am Samstagnachmittag und starteten gleich mit Fachtest und Aerobic, wo jeweils der RMS-Titel zu verteidigen war. Mit Unterstützung von der Frauen- und Männerriege wurde im Fachtest ein gelungener Start hingelegt. Zum zweiten Mal starteten mehr als zwanzig TurnerInnen beim Schleuderball, weshalb wir auf drei Anlagen aufgeteilt wurden.

Am Sonntag unterstützten wir die Frauen-/Männerriege in beim Fit und Fun und die jüngere Männerriege bei ihren Disziplinen. Die Aktiven durften wiederum die RMS-Titel im Fachtest (Note 9.72) und Aerobic (9.22) auf der Bühne abholen. So wie die jüngeren Männerriegler in der Disziplin Pendelstaffette. Dies wurde von einigen noch lange bis in die Nacht gefeiert.

In diesem Jahr fand das Kantonale Turnfest in Rikon statt, weshalb einige Aktive bereits am ersten Wochenende in den Einzeldisziplinen und Faustball turnten. Die Faustballer gewannen dabei den Titel. Am zweiten Wochenende starteten wir am Freitag, wobei wir an die guten Leistungen der RMS anknüpfen konnten. Hier einige Beispiele: Fachtest Allround 10.00, Schulstufenbarren 9.1, Aerobic, 9.28. Am Schluss reichte es zu einer super Gesamtnote von 27.47, was den 10. Rang in der 3. Stärkeklasse einbrachte. Am Samstag feuerten wir die Männer und Frauen an und grillierten bei der Töss. Bei schönstem Wetter fand die Rangverkündigung statt, wobei die Faustballer von Ueli Mauerer den Preis überreicht bekamen.

Traditionell eröffneten wir die Sommerferien mit dem Plausch-OL im Lindberg mit den Frauen- und Männerriegler. Ich möchte allen Helfer dieses Anlasses danken.

Das Römerfest ging in die zweite Runde, was heisst das wir uns Dekorativ verbessern konnten und wir gemeinsam ein tolles Fest über die Bühne brachten.

Der Weihnachtsabschluss war wiederum das Waldfondue, welches von Flo und Dario organisiert wurde. Sie taten dies super und stellten genügend Holz zur Verfügung. Mit der Cevi-Erfahrung waren die beiden top ausgerüstet.

Speziell bedanken möchte ich mich bei den Männerrieglern für das Organisieren vom Bowling und Marroni Plausch. Welche immer geselligen Anlässe sind und den Zusammenhalt im Gesamtverein fördern.

Natürlich haben auch die Frauen und Männerriege noch unzählige tolle Anlässe durchgeführt welche in den jeweiligen Berichten nachzulesen sind.

Herzlichen Dank an alle Leiterinnen und Leiter

Bei den Frauen sind dies: Tugba Uzun; Eveline Specker; Vreni Hauser

Bei den Männern ist das:

Dani Binder; Peter Hartmann; Hanspeter Basler; Rene Lavanchy

Ich bedanke mich recht herzlich bei allen Leiterinnen und Leitern für die geleisteten Stunden für den Turnverein Oberwinterthur.

Herzlichen Dank

Turnergruss

Corina Unger

März 2018